

Le président cubain reçoit le sceau de l'Homme de l'année



La Havane 1 juin (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a récemment reçu le sceau de l'Homme de l'année décerné par la Confédération des Italiens du monde (CIM), lors de la première journée du Congrès de cette organisation à La Havane.

Le président de la CIM, Alvaro Sollazo, a déclaré que ce Prix est une reconnaissance décernée à peu de personnalité dans le monde et c'est un honneur de l'octroyer au chef d'État » a publié la Présidence sur son compte Twitter officiel.

Le ministre de la santé, le Dr. José Angel Portal a été également reconnu pour le travail des missions des médecins cubains en Italie pendant la lutte contre le Covid-19.

Par ailleurs, le ministre de Tourisme de l'île, Juan Carlos García a rappelé que la nation caribéenne a accueilli un événement de ce type en 1998, « c'est un plaisir de vous recevoir à présent, 24 ans après nous nous retrouvons pour célébrer l'événement 'Italiens dans le monde', a-t-il déclaré.

“Notre pays est en cours de transformations et cet événement contribuera à stimuler les affaires entre Cuba et l'Italie » a-t-il ajouté.

Le Congrès de la CIM se déroulera jusqu'au 2 juin, par le biais de conférences et des ateliers, et ce sera une occasion pour évaluer les opportunités d'investissement étranger dans le secteur touristique de la nation caribéenne.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289478-le-president-cubain-recoit-le-sceau-de-lhomme-de-lannee>



Radio Habana Cuba